
Trabajadores de la ONCE hacen público su 
sospecha de que la organización esté en 

proceso de “liquidación” 

13 de noviembre de 2012

Denuncian una doble escala salarial mediante “nuevos contratos de aprendizaje” con un 30% me-
nos de sueldo

Los vendedores han comentado en declaraciones que en los últimos años la ONCE ha perdido varios 
miles de trabajadores y se ha establecido una doble escala salarial mediante “nuevos contratos de 
aprendizaje” que conllevan “un treinta por ciento menos” de sueldo. A ello se han ido sumado la decisión 
de la organización de cerrar y vender el máximo de las agencias provinciales, como ya ha sucedido en 
Almería, Granada, Sevilla, Cádiz, Teruel, Ávila, Soria, Madrid, Mallorca, Cataluña, etc., y además con el 
interminable sigue y sigue de cierres de las Agencias pero es mas “el inminente cierre” de quioscos de 
venta en la calle, alrededor de “un 40 ó 50 por ciento de lo que ellos llaman no rentable”.

“Estamos viendo una liquidación de la ONCE “ por lo que tenemos que tratar de pedir una entrevista 
con la ministra de Sanidad y Política Social, Ana Mato, pero esta vez exigirle que nos atienda y no 
haga como su predecesora la exministra Leire Pajín que no quería bajo ningún concepto ni meter-
se, y menos pedir explicaciones a la intocable ONCE que se llevaran entre manos los Directivos y la 
entonces administración publica y ese es su nombre administración PÚBLICA y no de los Srs. que 
nos están gobernando con tantísimos abusos y a los que parecía o parece que les sobre el dinero 
y solo les daban subvenciones y mas subvenciones y millones y mas millones de €uros, pero con 
el dinero de todos los Españoles y por eso esperemos que ahora la Sra. Ministra Ana Mato no nos 
trate igual ya que ella ahora es la responsable y a la que tenemos que pedirle las explicaciones de 
la situación a la que nos tiene sometidos la Org. Nac. de Ciegos Españoles ( ONCE ) y que le pida a 
la Dirección donde se realizan las Obras Sociales y las ayudas a los discapacitados que tanto están 
pregonando y a las que nos tienen acostumbrados y pedirles explicaciones del porque nos están 
destruyendo todo aquello por lo que tantos y tantos miles de trabajadores de esta Organización 
hemos estado luchando por tener una Gran Org. Nac. como la palabra misma lo dice NACIONAL , 
y que por culpa de estos que solo pensaron en su bienestar y hacerse millonarios a nuestro consta 
y sin importarles a la situación tan grave a la que hemos llegado por lo que no podemos consentir 
que la ONCE siga desasiéndose de los Vendedores ya que en transcurso de los últimos años ya 
a despedido a mas de 5.000 trabajadores con diferentes explicaciones y a cogiéndose a “la crisis 
institucional (de la ONCE) que no viene derivada de la general sino que es anterior y de hecho en el 
anterior convenio se perdieron dos mil empleos y el año pasado, ya con la crisis general, otros mil 
a pesar de la doble escala salarial que se suponía iba a mantener el empleo”.

En la actualidad la organización cuenta con unos 19.500 Vendedores, y a partir de ahora tam-
bién empiezan a peligrar los puestos que ellos llaman profesionales como son (administrati-



vos , gestores comerciales, equipo social y sobre todo los Vendedores etc.) y desde este Sindicato 
que estamos viendo con mucha incertidumbre como “se ha iniciado un proceso de privatización del 
juego social”.

Y al respecto con los Canales Físicos Complementarios ( CFCs ) que según la Org. ONCE y que 
como todos sabemos con la instauración de máquinas expendedores y con la participación de la 
empresas que posiblemente este actuando en fraude de Ley al cederle el titulo y habilitándole para 
la venta de loterías a la UTE-LOGISTA-GITECH ya que es la que actualmente esta haciendo las 
funciones que tiene atribuidas la ONCE en todos sus juegos ya que es demasiado escandaloso 
que la Org. Nac. de Ciegos se salte la ley, y amplié su red de ventas hasta el infinito y a la vez este 
haciendo cesión de un titulo que no puede ceder, y que ya a creado mas de 12.000 puntos de venta 
y esta es la información que la misma Org. esta dando a toda la Población Española y esto lo deci-
mos de manera que todos los Trabajadores y Vendedores lo podamos entender sin emplear pala-
bras técnicas porque cuando anuncian dicen en los mas de 30.000 putos de ventas y vendedores 
ONCE y así todos lo podemos entender perfectamente aunque como siempre saldrá el experto de 
turno del Sindicato amigo UTO-UGT que dirá que no es cierto y como siempre que mentimos pero si 
que os quiero decir a todos los Vendedores que si pensáis que os estamos mintiendo con estas in-
formaciones tenéis que decírnoslo y si pensáis como nosotros que tenemos que seguir informando 
y comentando todo lo que nos están haciendo estos Directivos y su Sindicato o Sindicatos afines a 
las ordenes decirlo o entrar en http.//unt-once.blogspot.com.es  o sindicato.unt-once@hotmail.com 
las inquietudes que tengáis os garantizamos que intentaremos daros las explicaciones correctas a 
vuestros escritos.

Y como muchos de vosotros seguro que pensáis y tenemos que demostrar a toda la opinión publica 
que nosotros no vendemos Gasolina, Tabacos, Prensa, tampoco actualmente vendemos Manza-
nas , plátanos, verduras ó arroz etc. porque como ya sabéis ya asta los supermercados están ven-
diendo nuestro producto y esto es lo que nos espera mientras tengamos a estos Directivos y como 
es irremediable con la colaboración del Sindicato amigo UTO-UGT y otros. 

Bueno recordad que con vuestra colaboración esta puede ser la última vez que nos sigan mintien-
do, abusando y destruyendo la ONCE como han estado haciendo hasta la fecha.


